

Triplistas destacan en confrontación del atletismo cubano



Andy Hechavarría

La Habana, 29 abr (JIT).- Andy Hechavarría lideró el fin de semana el salto triple en la tercera confrontación del equipo cubano de atletismo, mientras que la jabalinista Marianailys Silva alcanzó los 61,08 metros, lo mejor de su vida.

Hechavarría clavó los pinchos a 16,89 metros y continuó acercándose a la marca mínima exigida (17,22 metros) para conseguir un boleto para los Juegos Olímpicos de París.

Cuba tiene en el triple masculino a dos clasificados para París, Lázaro Martínez y Cristian Nápoles, ambos medallistas mundiales.

Con apenas 17 años, Gian Baxter escoltó a Andy con marca personal de 16,20m.

En jabalina, Marianailys Silva lanzó 61,08 metros, mejorando con creces su mejor resultado y firmando el regreso de una cubana más allá de la barrera de los 60m en competencias en casa después de varios años.

Silva tenía como mejor registro 55.12 desde el pasado año.

Por segunda semana consecutiva el balista Juan Carley Vázquez mantuvo registros sobre los 19 metros, esta vez con 19,10.

En el salto de longitud para mujeres dominó la joven Dainerys Haití con récord personal de 6,45 metros.

El cierre de las presentaciones tuvo como protagonistas a las postas de 4x100 metros que los días 4 y 5 de mayo estarán en el Mundial de relevos de Bahamas.

La presumible formación titular de Reinaldo Espinosa, Edel Amores, Yaniel Carrero y Shainer Reginfo detuvo los relojes en 39.41 segundos, y más discreta se presentó la cuarteta de Laura Moreira, Jocelyn Echazabal, Yarima García y Yunisleidys García con crono de 44.54.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/353404-triplistas-destacan-en-confrontacion-del-atletismo-cubano>



Radio Habana Cuba